

De nouvelles greffes au CHU Ibn Rochd de Casablanca

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-23 19:58:45 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué de La Direction du Centre Hospitalier Universitaire Ibn Rochd de Casablanca, une équipe multidisciplinaire du CHUIR a pratiqué le vendredi dernier un nouveau prélèvement multi organes (deux reins et deux cornées) chez une patiente en état de mort encéphalique. Ces prélèvements ont permis deux greffes rénales, une à l'Hôpital Ibn Rochd et une autre au Centre Hospitalier Universitaire Hassan II de Fès. L'équipe du service d'ophtalmologie de l'Hôpital 20 Août 1953 a également procédé, avec succès, à deux greffes de cornée. Ces greffes ont profité à une fille de 10 ans et un homme de 18 ans.

Dans son communiqué, la Direction du CHU Ibn Rochd remercie vivement la famille de la défunte donatrice et toutes les équipes médicales et paramédicales qui ont permis ces greffes qui vont contribuer à l'amélioration de la qualité de vie des patients receveurs.